

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/314-marseille-rcs-le-jeu-et-les-joueurs>

## Marseille - RCS, le jeu et les joueurs

☆☆☆☆ (0 note) 📅 14/11/2004 01:46 📍 Après-match 🌐 Lu 1.216 fois 👤 Par aragon 💬 0 comm.

### Analyse de la malchance ou des contres performances individuelles pour tenter d'expliquer cette cruelle défaite.

**Stéphane Cassard** 📍 : Le titulaire désigné au poste de gardien, puisque c'est ainsi qu'il faut l'appeler maintenant, n'a pas été déstabilisé par son « nouveau statut ». Il a réalisé une excellente première période, à l'image de son brillant intérim (brillant dans ses sorties, bon dans ses prises de balles), mais ne fut malheureusement nullement décisif pendant le mini orage marseillais. A l'arrivée, deux buts encaissés, et ce sentiment, comme pour toute l'équipe : « tout ça pour ça... » **5 /10**

**Yves Deroff** 📍 : Un match moyen du revenant sous Duguépéroux, en tout cas pas à l'image de son brillant retour de ces dernières semaines. Il fut trop timide dans son apport offensif, alors qu'il avait, notamment en première période, un Lizarazu pas très serein au bout de son couloir. **4,5/10**

**Jean-Christophe Devaux** 📍 : Il fut parfois limite dans ses interventions, jouant « tendu », devant, pourtant, des attaquants marseillais pas franchement incisifs (qui était ce clone de Luyindula en face lors des 45 premières minutes ?). **4,5/10**

**Cédric Kanté** 📍 : Après une première période assez tranquille, il a été nettement moins performant en seconde, étant souvent passé à la régulière lors des velléités offensives marseillaises. Il est impliqué et fautif sur les deux buts. **4,5/10**

**Arthur Boka** 📍 : En progrès ces derniers temps, le jeune Ivoirien a bien débuté son match, avant de lever progressivement le pied. **5/10**

**Pascal Johansen** 📍 : Quelques minutes (les premières) qui laissaient entrevoir un match « revanchard » face au club où il n'a pas pu s'imposer, et auquel d'ailleurs il appartient toujours. Malheureusement, ce ne fut qu'un feu de paille, et Abdessadki comme Bassila durent colmater les brèches autour de lui... En progrès plutôt constant ces dernières semaines, il a franchement déçu ce soir. A quand le vrai décollage de sa saison ? **3,5/10**  
Justement remplacé par **Lacour** (73ème), qui a alterné le mauvais (offensivement, avec des passes mal ajustées) et le bon (défensivement, avec notamment un retour brillant et salvateur sur Marlet)

**Christian Bassila** 📍 : On a vu un Bassila à mi chemin entre celui de l'an dernier et celui du début de saison... soit auteur d'erreurs techniques dommageables, mais aussi d'une présence athlétique intéressante. Une bonne tête de sa part sur un corner, et sauvée sur la ligne, aurait pu faire basculer le match et sa prestation de « moyenne » à « bonne ». Sur la bonne voie, tout (trop ?) doucement... **5,5/10**

**Yacine Abdessadki** 📍 : Généreux et en jambes, c'est un Yacine très offensif qu'on a vu ce soir.

Il fut un relais précieux juste derrière les deux attaquants strasbourgeois, et impliqué dans presque tous les bons coups. Un peu plus brouillon et sans doute épuisé après la pause, au point d'être remplacé (à sa grande colère) après le second but marseillais. **6/10**  
Il fut remplacé par **Alex Farnerud** (73ème), pas vraiment libéré par son beau but troyen. Un nouveau faux départ du jeune Suédois.

**Salim Arrache** 📍 : On ne peut plus parler de surprise avec Salim. Il fait souffrir toutes les défenses, même si c'est par intermittence, et ses centres comme ses coups de pied arrêtés sont souvent de vrais dangers. Une des satisfactions de la soirée, mais il était dans son jardin... **6/10**

**Mamadou Niang** 📍 : Lui, il est de retour, c'est sûr. Véritable poison pour les défenseurs marseillais, il ne lui a vraiment manqué qu'un peu de réussite ce soir. Dommage qu'il se soit un peu découragé après la pause, mais il est vrai que les ballons n'arrivaient plus aussi bien. **6,5/10**

**Mickaël Pagis** 📍 : Un très bon match aussi, mais c'est une habitude maintenant. Généreux dans l'effort, toujours prêt à venir prêter main forte à son milieu, il n'a en outre quasiment pas perdu un ballon du match. Malheureusement, manque de réussite et découragement étaient aussi au programme de cette soirée pour lui, comme pour toute l'équipe, qui est passée à côté d'un résultat positif qu'il ne faudra

